
 
 

VOTA UNIDOS POR LA CONCESIÓN 
VOTA EQUIPO FRAN RIPOLL 

 
 

Información importante para los socios del CN El Balís 
 
El próximo 16 de noviembre se celebran unas nuevas elecciones para escoger la Junta Directiva 
que guiará al CN El Balís los próximos 4 años. Un período que coincide con el momento más 
importante para este Club desde su fundación hace 60 años. 

 
La hora de la verdad 
 
Desde el 3 de junio del 2022 estamos operando el puerto bajo una Autorización de Gestión 
otorgada por la Generalitat de Catalunya. Desde entonces no somos titulares del puerto, 
aunque sí gestionamos sus servicios, recursos y relaciones internas con todas las empresas del 
puerto. 

 
¿Cuándo termina este período? 
 
El 3 de junio del 2026, esta Autorización de Gestión llegará a su fin y, por ley, no puede 
prorrogarse. A principios de ese mismo año, se iniciará el proceso de licitación de la nueva 
concesión administrativa, a la que el CN El Balís se postulará junto con otras empresas. 

 
¿Que será del CN El Balís sin concesión? 
 
Éste es un asunto crítico, puesto que el Port Balís es un objetivo claro para varias empresas 
mercantiles (“marinas”) cuya motivación principal y legítima será generar solo actividades con 
beneficios. Si perdemos la concesión, el CN El Balís dejará de ser lo que es hoy. Recordemos 
que el CN El Balís es una entidad sin ánimo de lucro cuyas directrices son la redistribución de 
recursos entre actividades, buscando el equilibrio presupuestario que contribuye a la misión 
deportiva y social del CN El Balís. 

 
¿Por qué somos los mejor preparados? 
 
Fran Ripoll y Toni Peris se unieron al equipo de Jordi Parés que puso foco, por primera vez, en 
la nueva concesión. Llevamos 12 años trabajando codo con codo los principales actores 
(Generalitat de Catalunya, Ajuntament de Llavaneres, ACPET, FCV…), logrando una posición 
óptima para el proceso que comenzará en un año. El CN El Balís está presente en la ACPET y 
en la FCV, donde Fran Ripoll preside la Comissió de Clubs de Ports. Este trabajo y diálogo 
continuo son influyentes en el Reglamento que regirá la próxima concesión. Es una ventaja que 
no podemos desaprovechar.  
 

El 16 de noviembre, Unidos por la Concesión. 
 
Estamos en un momento clave para nuestro futuro y tu participación es esencial. Agradecemos 
tu apoyo, pero lo que cuenta es tu voto. ¡Decidamos unidos!  
 


